



## 4年生校外学習「こども地熱探検隊」

6月27日(金)、4年生が「こども地熱探検隊」に出かけました。松川地熱発電所、地熱染色研究所、イーハトーブ火山局、八幡平スマートファーム、明治百年記念公園小水力発電所を訪問し、八幡平市の特色である地熱を活用した発電、染色、農業等について学ぶとともに、火山防災や自然災害についても多くのことを学び、体験することができました。

事前に、岩手山や噴火について調べていた子どもたちは、マグマだまりや噴火口がどこに有るか分かる模型や土石流の実験装置が印象に残ったようです。それと同時に、世界に1枚だけのスカーフを染めた地熱染めや地熱発電、夢中で摘み取ったスマートファームのバジルなど、火山の恵みを体感することができました。子どもたちは、「八幡平市がますます好きになった!」と話してくれました。

当日は市役所市民課をはじめ、多くの方々にお世話になりました。心より感謝いたします。



## 1年生歯科指導・P T A心肺蘇生法講習会



7月10日、歯科衛生士の高橋先生をお招きして、1年生が親子歯磨き教室を行いました。この時期生えてくる大切な6才臼歯の役割や正しい歯磨きの仕方を教えていただいた後、カラーテスターで磨き残しをチェックし、子供だけでなく、親も仕上げ磨きの仕方を練習することができました。

同日、夏休みのプール開放に向けて、P T Aの皆様と職員で心肺蘇生法講習会を行いました。今年も、八幡平消防署のご協力をいただき、実際にA E Dを用いながら、プールでの事故を想定して、救助する人、通報する人等の役割を実習しました。水の事故だけでなく、熱中症やクマ等の野生動物にも十分気を付けて、大人も子供も、安全な夏休みを過ごしてほしいと願っています。



## 3年生スーパーマーケット見学

7月1日、3年生が社会科の学習で、マックスバリュを見学しました。「スーパーマーケットの秘密を見つけよう！」をめあてに真剣に説明を聞き、しっかりメモを取っていました。

「ものすごくたくさんの商品があってビックリした。」 「裏で、魚を切っているのを初めて見た！」など、帰ってくるなり、目をキラキラさせながら報告してくれました。



## ムラサキの苗植え

7月3日、平舘高等学校の家政科学科の先生と生徒さんが来てくださり、5年生の子どもたちと一緒に、校庭の花壇にムラサキの苗を植えました。

優しい先輩方が、植え方やお世話の仕方を分かりやすく、ユーモアを交えて教えてください、和やかな時間となりました。秋の紫根染め体験が楽しみです。



## 「まなびフェスト強化週間①」結果概要

「まなびフェスト強化週間（第1回）」の取組にご協力いただき、ありがとうございました。結果の概要をお伝えいたします。ぜひ、夏休みの生活等に意識をつなげてほしいと願います。

目標の80%以上を達成できた項目は、「あいさつ」と「朝ごはん」でした。昨年の1回目より、5%以上下がった項目は、「家庭学習」と「ゲーム・ネットの約束」です。今の生活のままでよいか、本気で考えたいものです。「家庭から」の欄への温かいコメント、本当にありがとうございました。これからも、お子様へプラスの声かけをたっぷりとお届けしたいと思います。大好きな人の温かな言葉は、心の根に届き、自信と意欲を育てる一番の栄養となります。

取組内容（結果の良い順に並べ替え）	%
朝ごはんを食べる。	95
自分から進んで家族に「おはようございます」「おやすみなさい」のあいさつをする。	86
朝・夕食後に歯磨きをする。	79
毎日10分間、読書をする。	60
時間いっぱい家庭学習をする。低20分以上 中40分以上 高60分以上。	60
9～11時間の睡眠をとる。	51
ゲームやインターネットの約束を守る。	49
自分から進んでお手伝いをする。	40

※〈結果について〉上記の%は、「7日間すべてできた」場合です。

【家庭から】☆挨拶やお手伝いを自分から進んでできました。「家庭学習を増やしたい。」という気持ちが出てきたので、環境を整えてあげたいと思います。(2年男母)

☆毎日きちんとできていない事は、次回、一緒に頑張りたいと思います。(4年女母)

【児童感想】☆睡眠時間や朝ごはんを守れて、健康によいなあと嬉しくなりました。(5年男)

☆まなびフェストの取組を、これからも毎日続けたいと思います。(6年女)